

朝に仰ぐ

命を大切にし、夢や志をもってたくましく生きる児童の育成



つ よい子良い子

や さしい子

笑顔いっぱい 津谷小学校

気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和4年5月13日(金)

明日は運動会です

明日はいよいよ運動会です。昨日、一昨日と「全体練習」を行いました。子供たちはとても立派でした。開会式と閉会式の練習でしたが、短い練習時間でしっかりと「やるべきこと」を理解し、行動に移していました。特に6年生が素晴らしいリーダーシップを発揮し、5年生以下の子供たちの優れたお手本となっていました。

また、今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、内容を精選・縮小して実施しますが、子供たちの学びを保障し少しずつ元に戻していくためにも、後方から前進する簡略した「入場行進」等を取り入れました。これも全体練習で初めて行ってみましたが、子供たちはしっかりと動きを覚えていました。

特に昨年度末から、運動や遊びにも制限のある生活を送っていたにも関わらず、しっかりと運動会練習に取り組む子供たちの姿を見て、改めて津谷っ子のパワーと教職員の教育への熱意（手前味噌ですみません）を感じました。

津谷小学校運動会の目標は「体育科学習の成果及びその発展を発表し、運動や健康に対する意欲や関心を高める」「体力、気力の充実を図り、集団行動を通して規律のある態度を育てる」「保護者や地域社会と学校との連携を図り、学校に対する理解と協力を得る」となっています。子供たちはこの目標を受けて、担任の指導のもと、一人一人が目標をもって運動会に臨みます。

大きな声は出せませんが、大きな大きな拍手と心の声援、そして、帰宅後のたくさんの褒め言葉で、子供たちをお励ましいただければ幸いです。

どうぞよろしく願いいたします。

津谷っ子晴れっ子大作戦

ここ2週間ほど、運動会の天気が心配され、私も毎日週間天気予報を覗いていました。先週、6年生の子供たちが校長室を訪ねてきて、運動会をどうしても「晴れさせたい」ので、「津谷っ子晴れっ子大作戦」を行いたい…という提案をしてくれました。全校児童を巻き込むとっても良いアイデアだなあと、思い、「ぜひ！」と承諾すると、早速、全校放送で呼びかけ、全校児童分のでるてる坊主（紙製）を作って配付していました。もちろん私たち教職員も書きました。本当に素敵な子供たちです！（天気はまだ心配されますが…）

御支援ありがとうございました

運動会開催にあたり、学校運営協議会委員の菅原英俊様が、校地内グリーンベルトなどの草刈りをしてくださいました。お陰様で、すっきりした環境で運動会を開催することができます。また、もと松葉会会長の佐藤あや子様より手縫いのぞうきんをたくさんいただきました。

地域の方々に見守られ、津谷小学校の子供たちはとても幸せです。

ありがとうございました。

創立150周年記念行事

17日（火）は、津谷小学校150周年記念行事を行います。それに先だって、教務主任の熊谷から、子供たちに「津谷小学校の歴史」や「津谷小学校の好きなところ」などを聞き取る家庭学習が出されました。御家庭の話題にさせていただきながら、150年の歴史に思いを馳せていただければと思います。